

450 niños y niñas de Tierra Amarilla y Copiapó participarán en “Campeonato de Fútbol Infantil Minera Candelaria 2024”

Con la participación de más de 450 niños y niñas de Tierra Amarilla y Copiapó, se realizará partir del próximo lunes 1 de julio el “Campeonato de Fútbol Infantil Minera Candelaria 2024”, evento organizado por esta compañía minera.

El objetivo de Minera Candelaria al organizar el campeonato es promover los valores asociados a la práctica del deporte, el buen uso del tiempo libre y la vida sana, en un marco de respeto, integración y convivencia entre todas y todos los participantes.

El torneo, que este año vive su primera versión, contará con la participación de nueve equipos que competirán en las categorías Sub-

6, Sub-8, Sub-10, Sub-12 y Sub-14. Estos clubes son: Real Escorial, Escuela de Fútbol Los Loros y Everton, de Tierra Amarilla; Juventus MR, Escuela de Fútbol Prana, CEFF, Academia Hernán Guzmán, Audax Italiano (Paipote) y Academia de Fútbol R con A, de Copiapó.

El campeonato se disputará desde el lunes 1 hasta el viernes 5 de julio, comenzando con la ceremonia de inauguración, a partir de las 10:00 horas del lunes, para finalizar el viernes con la ceremonia de premiación, a las 13:00 horas. Durante la semana, los partidos se disputarán a partir de las 9:00 horas. Todos los partidos se jugarán en el Complejo Deportivo de Minera Candelaria en Tierra Amarilla.



EQUIPOS

Desde el lunes 1 al viernes 5 de julio
 Complejo Deportivo de Minera Candelaria
 en Tierra Amarilla